



川口市立八幡木中学校



道徳の取り組みについて

徳力向上に関する研究委嘱 (R6・7年度)

道徳研究推進委員の発足

本校は、令和6年度・7年度において川口市教育委員会より徳力向上に関する研究を委嘱されています。研究主題を「生き生きと輝く対話を生み出す道徳授業」として「授業研究部」「資料調査部」「環境整備部」の3つの部会を発足し、職員が必ず所属し、各部会で連携をして2年間の研究をしています。道徳研究推進委員会を定期的に開催し適宜部会の報告と今後の方向性の検討を行い、道徳通信を作成し、全職員が内容を周知しています。部会には、管理職・研修主任・道徳教育推進教師・各部の部長が参加しています。



研究授業の開催

令和6年度3学期・1学年・研究授業

令和6年度は、2学期当初に2学年にて研究授業を行いました。川口市教育委員会指導主事から指導講評をいただき、職員全体で研究の方向性を確認しました。3学期に1学年にて研究授業を行いました。土井先生・指導主事から指導講評をいただき、年度のまとめ(中間発表)を行いました。学年で持ち回りの研究授業を行うことで全職員が研究へ意欲的に取り組むことができました。



最後に

学校公開日

本校は、11月5日(水)と6日(木)を学校公開日としています。全学年で道徳授業を公開予定です。よろしければ、生徒の普段の様子をご覧ください。



- 学校公開日の詳細や当日の時間割は学校だよりや本校HPにて今後お知らせいたします。

校内研修

講師に、開智国際大学 教育学部 土井 雅弘 教授をお招きして職員向けの校内研修を行っています。令和6年度は2学期当初に職員へ講義、年度末に研究授業指導講評と中間発表を行いました。今年度は、1学期に研究授業指導講評と講義をしていただきました。今後も研修をもとに2学期当初に研究授業を行う予定です。また、採用4年目までの若手教員向け研修でも、再度土井先生の講義内容の確認と共有を行い、職員全体で研究に取り組んでいます。



令和7年度1学期・3学年研究授業

令和7年度は、昨年度の中間発表にてご指導いただいた内容を各部会で検討し、道徳推進委員を重ねて1学期に3学年で研究授業を行いました。昨年度同様、土井先生・指導主事から指導講評をいただきました。今回の指導をもとに9月に1学年で発表前最後の研究授業を行いました。昨年度から合計で4回の研究授業を重ねてきました。また、各学年ローテーション道徳を導入し、個人でも研究しながら授業実践を行っています。職員全体で研究に取り組む様子が生徒に伝わり、生徒も授業を重ねるごとに価値を深めている様子があります。



委嘱研究本発表

令和8年1月15日(木)に委嘱研究本発表を予定しています。当日は、研究授業を2学年1クラス・3学年1クラスを予定しております。その後、研究協議と土井先生による指導講評・講演を予定しています。当日の様子は学校だよりや本校HPにて発信いたします。



令和6年度2学期2学年研究授業

川口市立八幡木中学校

学校教育目標

- 「自ら学ぶ生徒」
- 「心豊かな生徒」
- 「たくましい生徒」

クラス数

- 1学年(56期) 4クラス
- 2学年(55期) 4クラス
- 3学年(54期) 5クラス

〒334-0012 川口市八幡木1-26-1

048-283-4006

<https://hachimangi-jh.edumap.jp>

